

Pj Bupati Bekasi Terharu "Dibayar" Ucapan Terima Kasih oleh Umat Gereja Ibu Teresa

BEKASI (IM) - Penjabat (Pj) Bupati Bekasi, Dani Ramdan mengatakan, ucapan terima kasih yang tulus dari umat Katolik Gereja Ibu Teresa merupakan sesuatu yang tidak ternilai bagi dirinya. Ucapan terima kasih itu dilontarkan langsung oleh umat ketika impian mereka mendapatkan izin pembangunan gereja akhirnya terwujud.

"Jadi, bayaran yang paling berharga dari masyarakat ke pemimpin itu adalah ucapan terima kasih yang tulus," kata Dani dalam wawancara eksklusif bersama Kompas.com, beberapa waktu lalu. "Apalagi mereka sambil menitikkan air mata karena terharu dan gembira. Nah, itu tak ternilai," sambung dia.

Dani pun bercerita bahwa ia juga tak kuasa menahan haru. Air matanya jatuh saat ungkapan rasa terima kasih itu disampaikan oleh para jemaat. Hal itu terjadi bukan tanpa alasan. Dani mengetahui betul bagaimana perjuangan umat Katolik Gereja Ibu Teresa beribadah dan duduk di kursi plastik. Peristiwa itu ia lihat sendiri saat dirinya datang meninjau vaksinasi dan pemberian bansos pada Juli 2021 lalu.

"Gereja itu megah, terus kok di sini, kaya gini ya? Kursinya juga pakai kursi plastik. Terus kalau hujan, mereka pakai payung, karena kan lapangan. Jadi, agak terenyuh saya melihat ke sini," kata Dani bercerita.

Setelah momen itu, Dani memutuskan ikut

membantu perjuangan umat Katolik di sana. Izin pembangunan gereja kemudian terbit di April 2023. Perjuangan 18 tahun umat Katolik Paroki Cikarang untuk mendapat hak-hak beribadahnya kini terpenuhi.

"Bisa dibayangkan, 18 tahun enggak ada kepastian, begitu akhirnya Gubernur Jawa Barat menunjukkan dokumen izinnya dan diserahkan di depan khalayak, saya merasakan betul bagaimana mereka (umat Katolik) berterima kasih dengan melihat matanya, mendengar ucapannya," tutur Dani.

Seperti diketahui, Gereja Ibu Teresa Paroki Cikarang akhirnya mendapat izin pembangunan setelah 18 tahun berjuang. Perjuangan semakin manis lantaran izin itu diberikan bertepatan dengan hari raya Jumat Agung.

Adapun proses perizinan dan administrasi ini disesuaikan dengan Peraturan Bersama Menteri Agama dan Menteri Dalam Negeri Nomor 9 dan 8 tahun 2006 tentang Pelaksanaan Tugas Kepala Daerah/Wakil Kepala Daerah dalam Pemeliharaan Kerukunan Umat Beragama, Pemberdayaan Forum Kerukunan Umat Beragama dan Pendirian Rumah Ibadah.

Rencananya, pembangunan gereja tersebut akan memakan waktu selama dua tahun. Komplek yang dibangun mencapai luas 7.500 meter persegi itu diharapkan bisa menampung kapasitas hingga 2.328 kursi. ● yan

Pemprov DKI Larang Limbah Kurban Idul Adha Dibuang ke Saluran Air

JAKARTA (IM) - Kepala Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan, dan Pertanian (KPKP) DKI Jakarta, Suharini Eliawati, melarang limbah kurban saat Hari Raya Idul Adha dibuang ke saluran air. Ia menyarankan tempat pemotongan hewan kurban memiliki tempat penampungan limbah atau septictank.

"Tempat pemotongan hewan kurban (TPHK) harus memiliki tempat penampungan dan penanganan limbah (septictank). Limbah kurban tidak boleh dibuang ke saluran," kata Eli saat dikonfirmasi, Kamis (8/6).

Ia menyebutkan, proses penyembelihan hewan kurban harus sesuai syariat Islam hingga tidak menyakitkan saat perobohan maupun penyembelihan.

"Proses penyembelihan hewan kurban harus

memenuhi syariat islam (memutus 3 saluran-saluran nafas, saluran pencernaan dan pembuluh darah) serta memenuhi kaidah kesejahteraan hewan (tidak menyakitkan hewan saat perobohan dan penyembelihan)," ucapnya.

Eli menambahkan penyembelihan hewan kurban saat Idul adha sebaiknya dilakukan juru sembelih halal yang kompeten dan penyembelihan dilakukan di rumah potong hewan (RPH) atau di luar yang higienis sanitasi.

"Penyembelihan dilakukan juru sembelih halal yang kompeten dan penyembelihan hewan kurban dilakukan di Rumah Potong Hewan atau di tempat pemotongan hewan kurban di luar RPH yang memenuhi persyaratan teknis hygiene sanitasi," tuturnya. ● yan

Disdik Kota Bekasi Kembalikan Temuan BPK Terkait Kelebihan Bayar Gaji TKK

BEKASI (IM) - Dinas Pendidikan (Disdik) Kota Bekasi telah melakukan pengembalian gaji pegawai ke kas daerah sebagai tindak lanjut hasil temuan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) terhadap Laporan Keuangan APBD 2022 Kota Bekasi.

Kepala Disdik Kota Bekasi, Uu Saeful Mikdar mengatakan, pengembalian gaji berawal dari hasil pemeriksaan BPK untuk tahun anggaran 2022.

Kala itu, terdapat kekurangan potong atas ketidakhadiran tenaga kerja kontrak (TKK) yang diakibatkan adanya ketidaksesuaian data yang diunggah dan disampaikan oleh sekolah kepada Disdik Kota Bekasi. Padahal, hal itu menjadi dasar dalam penggajian dengan hasil rekam di aplikasi absensi Pemerintah Kota (Pemkot) Bekasi.

Uu Saeful menyampaikan, berdasarkan temuan tersebut, Inspektorat Pemkot Bekasi melakukan *review* atas pembayaran gaji di Dis-

dik Kota Bekasi. Dengan hasil peninjauan itu, terdapat kekurangan potong atas beban gaji di Disdik Kota Bekasi yang disebabkan oleh ketidakcocokan antara absensi yang disampaikan oleh sekolah dan hasil absen sidik jari yang ada di sekolah sebesar Rp 338 juta.

"Atas dasar hasil *review* tersebut, Dinas Pendidikan melakukan pengembalian untuk dilakukan pengembalian terhadap kelebihan pembayaran tersebut," kata Uu Saeful di Kota Bekasi, Jawa Barat, Kamis (8/6).

Dia mengatakan, hasil peninjauan kepada TKK yang kurang potong, disetorkan kembali ke kas daerah melalui Bank Jabar Banten (BJB) menggunakan format bend 17. Pengembalian itu selanjutnya dilaporkan ke BPK Perwakilan Jawa Barat. "Keterangan ini disampaikan sebagai klarifikasi atas dugaan pungli dan pemotongan gaji TKK yang dilakukan Dinas Pendidikan Kota Bekasi," kata Uu Saeful. ● yan

4 | Metropolis

FOTO/ANTARA



PAMERAN THE LITTLE MERMAID

Pengunjung berada di area pameran The Little Mermaid di lantai 4, Plaza Senayan, Jakarta, Kamis (8/6). Pameran dengan tema dunia bawah laut tersebut untuk mempromosikan film The Little Mermaid, dan berlangsung hingga 18 Juni 2023.

Pemprov DKI Berencana Bangun Lima Pasar Tradisional Tahun Ini

Pasar Kwitang Dalam menjadi salah satu dari lima pasar tradisional yang dibangun tahun ini. Selanjutnya akan dilanjutkan pembangunan empat pasar lagi, yakni Pasar Kombongan di Jakarta Pusat, Pasar Kramat Jaya di Jakarta Utara, Pasar Baru Metro King di Jakarta Pusat, dan Pasar Blok A Fatmawati di Jakarta Selatan.

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta akan membangun sebanyak lima pasar

tradisional di Jakarta pada tahun ini. Anggaran yang dikucurkan bisa mencapai sekitar Rp 75 miliar.

Pemprov DKI Komunikasi dengan Kemenlu dan Kedubes AS untuk Buka Trotoar

JAKARTA (IM) - Penjabat Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengatakan, permasalahan penutupan trotoar Kedutaan Besar (Kedubes) Amerika Serikat (AS) dituntut trotoar yang berada di Jalan Medan Merdeka Selatan, Jakarta Pusat itu telah dikomunikasikan oleh Kementerian Luar Negeri (Kemenlu) dengan Kedubes AS.

"Sedang komunikasi (soal pembukaan trotoar). Ini sedang dikomunikasikan dengan baik oleh Kemenlu ke Kedubes AS," ujar Heru kepada wartawan, Kamis (8/6).

Kata Heru, Pemprov DKI Jakarta masih mengurus hal-hal administrasi untuk membuka trotoar di depan Kedubes AS. "Saya butuh administrasi itu, sudah dibahas dibicarakan. Mudah-mudahan segera. Ya mungkin minggu ini," ucap Heru.

Untuk diketahui, pejalan kaki tak bisa berjalan

di trotoar depan Gedung Kedutaan Besar (Kedubes) Amerika Serikat (AS), Jalan Medan Merdeka Selatan, Jakarta Pusat. Peralnya, trotoar yang membatasi Jalan Medan Merdeka Selatan dengan Gedung Kedubes AS dituntut menggunakan beton moveable concrete barrier (MCB) dan kawat berduri.

Dari pantauan Selasa (6/6), beberapa beton dengan panjang sekitar satu meter diletakkan melintang di atas trotoar, dekat tembok pembatas Gedung Kedubes AS. Sementara itu, di depan Gedung Kedubes AS, terdapat water barrier yang diletakkan melintang di trotoar sehingga menutup akses jalan.

Selain itu, kawat berduri juga terpasang di trotoar antara depan Gedung Kedubes AS dengan Istana Wakil Presiden RI.

Beton-beton MCB berbagai macam warna juga diletakkan berjajar di sisi kiri bahu jalan, "membentengi" trotoar

Hal itu disampaikan Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono saat melakukan peletakan batu pertama atau *groundbreaking* Pasar Kwitang Dalam di Jakarta Pusat, Kamis (8/6). Pasar Kwitang Dalam menjadi salah satu dari lima pasar tradisional yang dibangun tahun ini.

"Hari ini awal pertama di 2023 kita melakukan *groundbreaking* peletakan batu pertama untuk pembangunan Pasar Kwitang Dalam," kata Heru di kawasan Kwitang, Jakarta Pusat, Kamis (8/6).

Heru menginstruksikan

BUMD terkait, yakni Perumda Pasar Jaya untuk merampungkan pembangunan sesuai target dan mengelolanya dengan profesional. Agenda *groundbreaking* Pasar Kwitang Dalam itu dinilai menjadi langkah awal untuk pembangunan pasar-pasar baru lainnya serta revitalisasi pasar yang telah ada.

"Nanti akan dilanjutkan pembangunan empat pasar lagi, dilaksanakan *groundbreaking* yakni Pasar Kombongan di Jakarta Pusat, Pasar Kramat Jaya di Jakarta Utara, Pasar Baru Metro King di Jakarta Pusat, dan Pasar Blok A Fatmawati di Jakarta Selatan," tutur Heru.

Mengenai anggaran yang dikucurkan untuk pembangunan pasar-pasar tradisional tersebut, jumlah dananya sebesar belasan miliar rupiah per pasar. "Kurang lebih Rp 15 miliar dari PMD (penyerahan modal daerah) Perumda Pasar Jaya," ujar dia.

Dia meminta agar Perumda Pasar Jaya dapat menjalankan targetannya sehingga bisa memenuhi kebutuhan masyarakat terhadap fasilitas perbelanjaan yang strategis dan affordable. "Semua pasar yang dikelola oleh Perumda Pasar Jaya harus bagus dan harus bersih karena terletak di Ibu Kota," ujar dia.

Selain adanya *groundbreaking* beberapa pasar tradisional, pada tahun ini juga akan dilakukan peresmian enam pasar. Yaitu Pasar Cilincing Jakarta Utara, Pasar Heksagon Jakarta Utara, Pasar Jati Rawasari Jakarta Pusat, Pasar Sumur Batu Jakarta Pusat,

Pasar Kalideres Jakarta Barat dan Pasar Perumnas Klender Jakarta Timur.

Pemprov saat ini masih melakukan pembangunan terhadap tiga pasar yang ditargetkan rampung pada 2024. Ketiganya yakni Pasar Petojo Encek Jakarta Pusat, Pasar Gandaria di Jakarta Pusat, dan Pasar Induk Kramat Jati Jakarta Timur.

Selesai Akhir 2023

Groundbreaking pembangunan Pasar Kwitang Dalam, Senen, Jakarta Pusat telah secara resmi dilakukan oleh Perumda PD Pasar Jaya Kamis pagi.

Selain menyediakan 156 tempat usaha, 93 kios, dan 63 los di lahan seluas 1.190 meter persegi, pihak PD Pasar Jaya juga menyediakan sejumlah fasilitas lainnya, termasuk area parkir kendaraan roda dua, empat toilet, dan tempat ibadah.

Menurut Heru, pembangunan Pasar Kwitang Dalam yang menghabiskan anggaran sekitar Rp 15 miliar ditargetkan akan selesai pada akhir Desember 2023.

Revitalisasi pembangunan ini juga disambut baik oleh sejumlah pedagang di Pasar Kwitang.

Mereka berharap pembangunan pasar dapat diimbangi dengan peningkatan daya beli masyarakat yang saat ini mengalami penurunan.

"Tanggapan kami senang, ini bagus supaya lebih rapi. Harapan kami adalah agar penjualan meningkat, semakin ramai," ucap Lingga, seorang pedagang. ● yan

Warga Joglo Laporkan Penyerobotan Lahan Jalan untuk Rumahnya

JAKARTA (IM) - Warga Joglo, Jakarta Barat, Hermiwati mendatangi Balai Kota DKI Jakarta, Kamis (8/6) pagi. Dia datang untuk melaporkan bangunan rumah yang menyerobot lahan jalan di dekat kediamannya.

Dugaan pencaplokan lahan jalan itu terjadi di kawasan Komplek DPR RI Pribadi, Joglo, Jakarta Barat. Kondisi ini membuat akses jalan menuju rumah perempuan berusia 68 tahun itu menjadi sempit.

Jalan yang sebelumnya dapat dilintasi oleh mobil, kini menjadi sempit karena sebagian lahan jalan terpakai bangunan rumah.

"Dia mulai membangun itu 2021. Waktu itu saya sudah lapor pelanggaran karena dia bangun full hingga ke jalan," ujar Hermiwati saat diwawancarai di Balai Kota, Kamis.

Hermiwati bercerita, pemilik rumah itu sempat merespons keluhan soal lahan jalan yang dicaplok bangunannya. Kala itu, sang pemilik bahkan berjanji akan membongkar

sisi bangunan yang berdiri di atas bahu jalan. Namun, pembongkaran tak kunjung dilakukan hingga rumah tersebut selesai dibangun.

Sebagian lahan jalan menuju kediaman Hermiwati masih terpakai oleh bangunan rumah tersebut.

"Kata dia, 'Saya akan bongkar ini yang melanggar sedikit. Saya akan bongkar setengah meter'. Tetapi kenyataannya sampai sekarang sampai bangunan jadi tidak dibongkar," kata Hermiwati.

Hermiwati mengaku bahwa penyerobotan lahan jalan untuk pembangunan rumah oleh tetangganya sudah diketahui oleh pengurus RT/RW. Dia juga sudah pernah melaporkan pelanggaran itu ke PTSP Pemerintah Provinsi DKI Jakarta pada masa kepemimpinan Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan.

Sayangnya, tak ada tindak lanjut atas laporan Hermiwati soal dugaan penyerobotan lahan jalan untuk pembangunan rumah di kawasan itu. ● yan



EDUKASI LINGKUNGAN DI UNIVERSITAS INDONESIA

Seorang anak menempelkan gambar daun pada replika pohon dari kardus di Makara Universitas Indonesia, Depok, Jawa Barat, Kamis (8/6). BAKUL Budaya Fakultas Ilmu Pengetahuan Budaya UI mengadakan kegiatan edukasi mengenai lingkungan dengan mendongeng dan menggambar untuk memperingati Hari Lingkungan Hidup Sedunia.